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One of the events of the 2011 CIK-FIA Championships, Cups and Trophies calendar has been
deleted. As it had already been compelled to in 2003, 2004 and 2005 because of development
work on the harbour, the A.C.M. (Automobile Club de Monaco) must cancel, for technical
reasons, its Junior Grand Prix (KF3), the KZ2 Monaco Kart Cup and the 6-hour endurance race
initially scheduled for next 14-16 October.T

he A.C.M. hopes to be able to organise the 15th edition of its Karting event on 12, 13 and 14
October next year.

* * * * * * * * *

Annulation de la Monaco Kart Cup

Le calendrier 2011 des Championnats, Coupes et Trophées de la CIK-FIA va être amputé d’une
de ses épreuves. Comme il y avait déjà été contraint en 2003, 2004 et 2005 en raison de
travaux d’aménagement du port, l’A.C.M. (Automobile Club de Monaco) doit annuler, pour des
raisons techniques, son Grand Prix Junior (KF3), la Monaco Kart Cup de KZ2 et les 6 heures
d’endurance, qui étaient prévus les 14-16 octobre prochains.

L’A.C.M. espère pouvoir organiser la 15ème édition de son épreuve de Karting les 12, 13 et 14
octobre de l’année prochaine.


